
Sgt D.A. Firth, CD 
 

Sgt Darrin Firth joined the 2nd Royal New 
Brunswick Regiment in September 1991 as an 
Infanteer. In June 1998, he completed the Cooks 
QL3 course and began the QL 4 package. He 
was promoted to MCpl in December 1999 and 
employed as a Unit cook and Shift I/C at CFB 
Gagetown and Camp Aldershot until his release 
from the Reserves in June 2003.  
 
Darrin joined the Regular Forces in March 2006 
as an ED Tech and completed some OJT at 

4 ESR before starting the QL3 course at CFSME. He received the Canadian Forces Decoration in 
June 2006 while on this course. Following QL3 in June 2007, Cpl Firth was posted to CFB North 
Bay to what is now RP Ops. As a Cpl, he managed the Electrical shop for the next year. In June 
2009, he was posted back to 4 ESR and completed the QL5 Journeyman’s course. While at 4 ESR, 
he deployed with the DART to TF PHILIPPINES on OP RENAISSANCE 13-01. In a humanitarian 
aid role, he assisted the locals in recovering from a natural disaster. Cpl Firth was promoted to 
MCpl in June 2014 to become 2I/C of the ED Section. In July 2014, he received the OSM-
Humanitas Medal for his work with the DART. 
 
From 4 ESR, MCpl Firth was posted to CFB Cold Lake in July 2015. Almost immediately, he 
deployed to Kuwait on OP IMPACT as an ED Tech. He received the GSM-EXP medal in May 
2016 and the CD1 in March 2017. He returned to CFSME just long enough to complete the ED 
Tech QL 6A course in June 2019. Back in Cold Lake, Darrin was promoted to Sgt in July 2019 
and worked at RP Ops as the Planning 2I/C as well as for six months in Contracts. He currently 
works as the 191 MSS CEF Ops and Training coordinator at CFB Comox.  
 
Sgt Firth’s last day in the CAF will be 29 September 2023. Darrin would like to thank his spouse, 
Deborah, and their children, Tyler, Chase, Amanda, Shaun, Alexander, and Jacob for their support 
throughout his military career. 
  



Sgt D.A. Firth, CD 
 

Le Sgt Darrin Firth s'est joint au 2e Royal New 
Brunswick Regiment en septembre 1991 en tant que 
fantassin. En juin 1998, il complète le cours Cuisiniers 
NQ3 et débute le forfait NQ4. Il a été promu cplc en 
décembre 1999 et a été employé comme cuisinier d'unité 
et I/C de quart à la BFC Gagetown et au Camp Aldershot 
jusqu'à sa libération de la réserve en juin 2003. 

 
Darrin s'est joint aux Forces régulières en mars 2006 en tant que Tech DE et a complété une FCE 
au 4 ESR avant de commencer le cours NQ3 à l'EMFC. Il a reçu la Décoration des Forces 
canadiennes en juin 2006 alors qu'il suivait ce cours. Après NQ3 en juin 2007, le Cpl Firth a été 
affecté à la BFC North Bay à ce qui est maintenant RP Ops. En tant que Cpl, il a géré l'atelier 
électrique pour l'année suivante. En juin 2009, il est réaffecté au 4 ESR et complète le cours de 
compagnon NQ5. Alors qu'il était au 4 ESR, il s'est déployé avec la DART à la FO PHILIPPINES 
dans le cadre de l'OP RENAISSANCE 13-01. Dans un rôle d'aide humanitaire, il a aidé les 
habitants à se remettre d'une catastrophe naturelle. Le cpl Firth a été promu cplc en juin 2014 pour 
devenir 2I/C de la section ED. En juillet 2014, il a reçu la Médaille OSM-Humanitas pour son 
travail avec le DART. 
 
À partir du 4 ESR, le Cplc Firth a été affecté à la BFC Cold Lake en juillet 2015. Presque 
immédiatement, il s'est déployé au Koweït dans le cadre de l'OP IMPACT en tant que Tech DE. Il 
a reçu la médaille GSM-EXP en mai 2016 et le CD1 en mars 2017. Il est retourné à l'EMFC juste 
assez longtemps pour terminer le cours ED Tech NQ 6A en juin 2019. De retour à Cold Lake, 
Darrin a été promu sergent en juillet 2019 et travaillé chez RP Ops en tant que Planning 2I/C ainsi 
que pendant six mois dans les contrats. Il travaille actuellement comme coordonnateur des 
opérations et de la formation du 191 MSS CEF à la BFC Comox. 
 
Le dernier jour du Sgt Firth dans les FAC sera le 29 septembre 2023. Darrin tient à remercier son 
épouse, Deborah, et leurs enfants, Tyler, Chase, Amanda, Shaun, Alexander et Jacob pour leur 
soutien tout au long de sa carrière militaire. 


